



Oscar Hahn junto al Ministro Cruz-Coke, quien anunció el premio en la casa-museo La Chascona.

EL MINISTRO DE CULTURA PRESIDÓ EL JURADO

Óscar Hahn: "Es bueno que se honre a la poesía"

El autor de "Mal de amor" se convirtió ayer en el segundo chileno reconocido con el Premio Iberoamericano de Poesía Pablo Neruda.

MACARENA MALDONADO A.

O entregado por el Consejo de la Cultura desde 2004, el Premio Iberoamericano de Poesía Pablo Neruda duplicó su monto este año, llegando a los US\$ 60.000. Así lo informó el Ministro Luciano Cruz-Coke en la conferencia en la que se anunció al ganador de este año, el poeta chileno Óscar Hahn (1938). Cruz-Coke enfatizó que el galardón queda al nivel de reconocimientos literarios internacionales, como el Reina Sofía de España (42.000 euros, equivalentes a US\$ 62.000).

Es la segunda vez que este premio recae en un autor chileno, tras el reconocimiento a Carmen Berenguer en 2008. Óscar Hahn llegó hasta La Chascona después de que el Ministro Cruz-Coke le comunicara la noticia. "Para mí es un gran honor recibir este premio", dijo. "Primero, porque lleva el nombre de Pablo Neruda, un poeta con el cual tengo una relación muy especial. Y segundo, porque el jurado es un grupo de cinco distinguidos poetas de países que representan distintos sectores de la cultura hispana".

El poeta peruano Antonio Cisneros, ganador de la versión anterior, destacó de Hahn: "Es un poeta que admiro hace muchos años, y uno de los más sólidos de nuestra literatura. Además de tener una obra redonda, mantiene vigencia e influencia entre las nuevas generaciones". Por su parte, el chileno Andrés Morales dijo que su obra "transmite entre las grandes tradiciones hispánicas y lo mejor de la poesía europea, anglosajona, francesa, alemana. Pero también es una poesía profundamente arraigada con su patria, con su país".

Para Juan Manuel Roca, autor colombiano, "más que merecer el premio, en este caso es el premio el que merece a este poeta. Óscar Hahn es querido y apreciado en Colombia, tiene una audiencia propia y se respeta". Justo Jorge Padrón, de España, y el chileno Flacidor Pérez, coincidieron con el resto del jurado en valorar este premio a Hahn y que en Chile no se le había hecho plena justicia a su obra. Asimismo, todos destacaron que la decisión fue fruto de una "franca unanimidad" y no solo de un consenso.

Hahn valoró que con este premio se honre a la poesía, y recordó la ocasión en la que le trasladó su trabajo a Pablo Neruda. Sólo siete poemas, escritos en dos años. Ante el desconcierto del Nobel, quien lo invitó a escribir uno claro, le dijo: "Pero usted es Pablo Neruda, yo no".

Oscar Hahn: "Es bueno que se honre a la poesía" [artículo] Macarena Maldonado A.

Libros y documentos

AUTORÍA

Maldonado A., Macarena

FECHA DE PUBLICACIÓN

2011

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oscar Hahn: "Es bueno que se honre a la poesía" [artículo] Macarena Maldonado A.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile